

Rusia insta a Estados Unidos a reconsiderar actitud hacia Latinoamérica



Moscú, 5 feb (RHC-PL) Rusia llamó a Estados Unidos a reconsiderar sus anuncios de retomar la Doctrina Monroe y a respetar la soberanía y asuntos internos de Venezuela y Cuba, y se ofreció a erigir puentes y no muros con América Latina.

La cancillería rusa se refirió a recientes declaraciones del secretario norteamericano de Estado, Rex Tillerson, en la Universidad de Texas, donde lanza como principal mensaje el propósito de retomar una doctrina que en 2025 cumple 200 años: América para los americanos.

Pero el mundo cambió y también Latinoamérica que ahora mira con orgullo un principio del libertador Simón Bolívar: 'cada Estado tiene derecho a seleccionar el sistema de gobierno que desee y los otros Estados deben respetar esa elección'.

La frase está grabada a la entrada del Palacio de San Carlos, actual sede de la cancillería de Colombia, y posee mucha vigencia al analizar ahora la situación en Venezuela y la dinámica interna de la vida en Cuba, destaca la notificación.

Una experiencia de más de medio siglo de bloqueo estadounidense a Cuba, acaso solo podría dejar sin convencer a los más recalcitrantes elementos sobre la inconsistencia de presionar mediante sanciones cuando se trata de países y pueblos amantes de la libertad, acota.

Rusia construye puentes con América Latina y no muros divisorios, sobre la base de objetivos comunes y los principios de diplomacia multilateral, defensa de la soberanía nacional, respeto de los asuntos internos y el refuerzo de la seguridad en el orbe, señala el texto.

Vemos el creciente papel de América Latina en la arena internacional, como una plataforma formadora de un mundo policéntrico, con una creciente participación y peso en las instituciones globales como la ONU, el Grupo de los 20 o el grupo Brics, entre otros.

Con Latinoamérica, Rusia mantiene una cooperación en la esfera política, un avance en los nexos económicos, incluida la rama de las altas tecnologías en energética, transporte, infraestructura y biotecnología, entre otras, destaca la cancillería.

Para nuestro país, es importante ver a una América Latina con un crecimiento estable y políticamente 'unida dentro de la diversidad', subraya el documento del Ministerio de Asuntos Exteriores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154434-rusia-insta-a-estados-unidos-a-reconsiderar-actitud-hacia-latinoamerica>



Radio Habana Cuba